

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. März 2012

Verkehrsberuhigung in der Weißenburgstraße

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, durch bauliche Maßnahmen (z.B. Einengungen) am unteren Ende der Weißenburgstraße (vom Sedanplatz kommend) die Geschwindigkeit des Verkehrs zu senken, um die Querung für Fußgänger sicherer zu machen.

Begründung:

Dieser Bereich ist für nicht motorisierte Verkehrsteilnehmer, die die Weißenburgstraße überqueren wollen, lebensbedrohlich. Vor allem Kinder, Senioren und Behinderte sind betroffen, wenn rasende PKW's vom zweiseitigen Bismarckring mit gleichbleibend hoher bzw. erhöhter Geschwindigkeit in die enge Weißenburgstraße fahren. Maßnahmen zur Geschwindigkeitsreduzierung sind daher dringend geboten.

Beschluss Nr. 0028

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezenat IV z.w.V.

Wild
Stellv. Vorsitzender